

Nací en Santa Fe y crecí cerca del río. De chica viví en una casa con canteros donde me pasaba horas buscando bichos bolitas y otros insectos. Crecí escuchando pro música de Rosario y a mi mamá cantando y tocando el piano. También me gustaba mucho dibujar, cantar, andar en bici, viajar en familia y treparme a los árboles... especialmente los gomeros.

De más grande además de seguir cantando y experimentando melodías en el piano de casa, estude guitarra y conocí la música de Silvio Rodríguez. El disfrute fue tan grande y abarcador que al terminar el secundario decidí estudiar Música formalmente.

Fue en Córdoba donde conocí a Los Tinguiritas y me invitaron a ser parte de este hermoso proyecto escénico musical. Con ellos pude hacer lo que tanto me gustaba... cantar y viajar por muchos lugares de Argentina y América conociendo personas maravillosas de todas las edades, y compartiendo las canciones, juegos y cuentos en Festivales, Teatros, plazas y escuelas.

Ahora vivo en Villa Los Aromos, entre algarrobos, espinillos y chañares, cerquita de un río de sierras cordobesas. Soy mama, doy clases, canto, toco el cello y los tambores con un lindo grupo de mujeres amigas. Sigo compartiendo las canciones y juegos que tanto me gustan, a las infancias del lugar, aunque siempre hay un bolsito a medio armar a la espera de seguir viajando por nuevos destinos...